

Comenzado el viernes, 1 de noviembre de 2019, 21:01

Comentario - APROBADO

Correcta

Puntúa 1,00 sobre 1,00

▼ Marcar pregunta

Enunciado de la pregunta

El contenido de la Reforma Constitucional de 1860 fue aprobado

Seleccione una:

- a. Por influencia de Rosas.
- b. Después de la batalla de Pavón.
- c. Antes del Pacto de San José de Flores.
- d. Después del Pacto de San José de Flores. ✓
- e. Con la participación de 23 provincias y una Ciudad Autónoma.

Retroalimentación

La respuesta correcta es: Después del Pacto de San José de Flores.

Correcta

Puntúa 1,00 sobre 1,00

▼ Marcar pregunta

Enunciado de la pregunta

En el Acuerdo de San Nicolás se destaca

Seleccione una:

- a. La idea de que se instalará un Congreso General Constituyente. ✓
- b. Rosas con las ideas federales.
- c. Urquiza con las ideas unitarias.
- d. La idea que la Constitución se dictará en la ciudad de Buenos Aires.
- e. La reunión de ministros de economía de América.

Retroalimentación

La respuesta correcta es: La idea de que se instalará un Congreso General Constituyente.

Correcta

Puntúa 1,00 sobre 1,00

▼ Marcar pregunta

Enunciado de la pregunta

En 1851 el gobernador Urquiza promovió una alianza entre

Seleccione una:

- a. La provincia de Entre Ríos, el gobierno de Montevideo y el imperio del Brasil, a la que luego se unió Corrientes. ✓
- b. Las provincias de Buenos Aires, Santa Fe, Corrientes y Entre Ríos.
- c. Argentina, Uruguay y Brasil.
- d. Las provincias de Córdoba, Entre Ríos y Santa Fe.

e. Argentina, Bolivia y Chile.

Retroalimentación

La respuesta correcta es: La provincia de Entre Ríos, el gobierno de Montevideo y el imperio del Brasil, a la que luego se unió Corrientes.

Correcta

Puntúa 1,00 sobre 1,00

 Marcar pregunta

Enunciado de la pregunta

Luego de la renuncia de Juan Manuel de Rosas, asumió, como gobernador de Buenos Aires, Seleccione una:

- a. Vicente López y Planes. ✓
- b. Bernardo de Irigoyen.
- c. Justo José de Urquiza.
- d. Bartolomé Mitre.
- e. Julio Argentino Roca.

Retroalimentación

La respuesta correcta es: Vicente López y Planes.

Correcta

Puntúa 1,00 sobre 1,00

 Marcar pregunta

Enunciado de la pregunta

Son fuentes directas de nuestra Constitución de 1853

Seleccione una:

- a. Las Constituciones anteriores a la Revolución Francesa.
- b. El pensamiento de la Generación del '37, resumido en el libro Bases de Juan Bautista Alberdi.
- c. La Constitución española de 1812. ✓
- d. Las teorías Juntistas de las universidades españolas.
- e. La Constitución Bolivariana de 1826.

Retroalimentación

La respuesta correcta es: El pensamiento de la Generación del '37, resumido en el libro Bases de Juan Bautista Alberdi.

Correcta

Puntúa 1,00 sobre 1,00

 Marcar pregunta

Enunciado de la pregunta

En el reglamento del 24 de mayo de 1810 aparecen los siguientes principios de la gesta revolucionaria:

Seleccione una:

- a. Representación, responsabilidad, publicidad, periodicidad, división de poderes. ✓
- b. Representación, publicidad, división de poderes, independencia.
- c. Representación, federación, independencia.
- d. Representación, elección popular, división de poderes, periodicidad, publicidad, federación, independencia.
- e. Libertad, igualdad y fraternidad.

Retroalimentación

La respuesta correcta es: Representación, responsabilidad, publicidad, periodicidad, división de poderes.

Correcta

Puntúa 1,00 sobre 1,00

🚩 Marcar pregunta

Enunciado de la pregunta

Francisco Suárez fundamenta su doctrina sobre la soberanía popular con el siguiente argumento:
Seleccione una:

- a. La potestad política de un príncipe o monarca dimana del poder, pero no viene inmediatamente, sino mediante Dios, ya que solo Dios confiere la potestad suprema al pueblo y este es quien lo delega en el monarca. ✓
- b. La soberanía es intransferible y solo la posee el soberano, es decir, el pueblo y el pacto se hace entre los miembros de la comunidad y no entre el pueblo y el monarca.
- c. La soberanía proviene de Dios al monarca y el monarca gobierna por el pueblo pero sin el pueblo.
- d. La sociedad en su estado natural es un caos y por eso no puede gobernarse a sí misma sino por medio de su representante que es el monarca.
- e. La soberanía proviene directamente de Dios al monarca y este solo debe rendir cuenta de sus obras a Dios.

Retroalimentación

La respuesta correcta es: La potestad política de un príncipe o monarca dimana del poder, pero no viene inmediatamente, sino mediante Dios, ya que solo Dios confiere la potestad suprema al pueblo y este es quien lo delega en el monarca.

Correcta

Puntúa 1,00 sobre 1,00

🚩 Marcar pregunta

Enunciado de la pregunta

En el Cabildo Abierto del 22 de mayo de 1810 ganó la postura de que
Seleccione una:

- a. Continúe el virrey en el mando con una junta consultiva de 4 miembros.
- b. Se separe el Río de la Plata de España.
- c. El virrey debía cesar y se nombraría una junta de gobierno.
- d. El virrey debía cesar y recaería el mando en Cabildo que erigiría una junta. ✓
- e. El pueblo elegiría una junta de gobierno.

Retroalimentación

La respuesta correcta es: El virrey debía cesar y recaería el mando en Cabildo que erigiría una junta.

Correcta

Puntúa 1,00 sobre 1,00

🚩 Marcar pregunta

Enunciado de la pregunta

La importancia de la circular del 27 de mayo de 1810 reside en

Seleccione una:

- a. Avisar lo que está ocurriendo en Portugal.
- b. Comunicar en el interior que se iniciaba el proceso de independencia de España.
- c. Informar lo que acontecía con el Virrey Liniers en Buenos Aires.
- d. Consolidar el gobierno virreinal.
- e. Ordenar nombren diputados para ser incorporados a la reciente Junta formada en Buenos Aires.



Retroalimentación

La respuesta correcta es: Ordenar nombren diputados para ser incorporados a la reciente Junta formada en Buenos Aires.

Correcta

Puntúa 1,00 sobre 1,00

🚩 Marcar pregunta

Enunciado de la pregunta

Las ideas juntistas aplicadas en América provienen del pensamiento

Seleccione una:

- a. Inglés de John Locke
- b. Francés de Montesquieu
- c. Norteamericano de Jefferson
- d. Originario de América y sus instituciones
- e. Originario de España y la Universidad de Salamanca. ✓

Retroalimentación

La respuesta correcta es: Originario de España y la Universidad de Salamanca.

Correcta

Puntúa 1,00 sobre 1,00

🚩 Marcar pregunta

Enunciado de la pregunta

La economía incaica se basaba en cultivos de

Seleccione una:

- a. Terrenos pantanosos recuperados por el sistema de milpas.
- b. Terrenos con terrazas cultivables en base a obras de riego. ✓
- c. Terrenos pertenecientes a las clases sociales superiores repartidos en encomiendas.
- d. Terrenos del Estado repartidos al calpulli.
- e. Terrenos de siembra emparejados convenientemente a orillas de los ríos.

Retroalimentación

La respuesta correcta es: Terrenos con terrazas cultivables en base a obras de riego.

Correcta

Puntúa 1,00 sobre 1,00

🚩 Marcar pregunta

Enunciado de la pregunta

El derecho de presentación conferido por el Real Patronato Indiano consistía en

Seleccione una:

- a. La facultad del rey de nombrar personas en cargos eclesiásticos.
- b. La facultad del Papa de presentar al Rey candidatos para cubrir cargos eclesiásticos.
- c. La atribución del Rey de seleccionar candidatos para cubrir cargos eclesiásticos en España.
- d. La facultad del Rey de proponer personas para cubrir cargos eclesiásticos en la Iglesia en América. ✓
- e. La facultad del rey de delegar en el Virrey.

Retroalimentación

La respuesta correcta es: La facultad del Rey de proponer personas para cubrir cargos eclesiásticos en la Iglesia en América.

Correcta

Puntúa 1,00 sobre 1,00

🚩 Marcar pregunta

Enunciado de la pregunta

Los fines de la conquista de América por España fueron

Seleccione una:

- a. Atacar a los árabes por occidente y propagar el cristianismo.
- b. Tener más poder que los príncipes protestantes y mejorar el rango social.
- c. Propagar el cristianismo, búsqueda de aventuras y riquezas, mejorar el rango social, intereses científicos, políticos y fiscales. ✓
- d. Difundir el castellano y el latín por América.
- e. Ganar la carrera de las Indias a Portugal.

Retroalimentación

La respuesta correcta es: Propagar el cristianismo, búsqueda de aventuras y riquezas, mejorar el rango social, intereses científicos, políticos y fiscales.

Correcta

Puntúa 1,00 sobre 1,00

🚩 Marcar pregunta

Enunciado de la pregunta

¿Cuál era la condición jurídico-política de las Indias?

Seleccione una:

- a. Las Indias dependían de España.
- b. Las Indias dependían de Castilla y Aragón.
- c. Las Indias dependían de la corona castellana. ✓

- d. Las Indias dependían del Papa.
- e. La Indias dependían de la corona de Cataluña.

Retroalimentación

La respuesta correcta es: Las Indias dependían de la corona castellana.

Correcta

Puntúa 1,00 sobre 1,00

 Marcar pregunta

Enunciado de la pregunta

La capital del Imperio Incaico fue llamada

Seleccione una:

- a. Mayapán
- b. Machu-Pichu
- c. Tawantinsuyo
- d. Cuzco ✓
- e. Tenochitlán

Retroalimentación

La respuesta correcta es: Cuzco